

Aktiv für die Natur



© Josef Limberger

Herausragend ist das Engagement des Gymnasiums Dachsberg für den Naturschutz. So kamen am 4. und 5. Juli 2012 SchülerInnen in das NG Koaserin, um in der benachbarten Naturerlebnisinsel einen Steeg zu errichten.

Die Wege auf der Naturerlebnisinsel und bei der Mühle wurden gemäht. Dietmar Schmutzhart und Alois Borstnar übernahmen die „Bauleitung“. Der Naturschutzbund bedankt sich bei der Schule, den engagierten Lehrern und bei unseren beiden Mitarbeitern des ÖNB für den Einsatz und bei Christian Feurstein für die Vermittlung. Vor allem aber bei den Schülerinnen und Schülern für ihre Tatkraft und Freude an der Arbeit.

Der Steeg wurde durch eine Spende der Gemeinde Peuerbach und von den Grünen Peuerbach ermöglicht. Auch ihnen einen herzlichen Dank.